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Мы писали недавно , что проблема сохранения исторического наследия Ростова
упирается не столько в юридические, организационные, финансовые и прочие
проблемы, на которые уже десятилетия ссылаются чиновники ростовской
администрации и областного министерства культуры, - сколько в наличие «политической
воли» и искренней заинтересованности эти проблемы решать.

 

    

И вот такая воля и искренняя заинтересованность была продемонстрирована
губернатором нашей области. Именно об этом говорят его слова, сказанные на недавно
прошедшем с овещании на набережной Ростова : «Требуется радикально изменить
отношение к историческому наследию… 
старый Ростов должен остаться старым, только выглядеть он должен достойно. И
любое вторжение в эту зону не должно изменить его облик
». 

  

В эти дни мы отмечаем первую годовщину губернаторства В.Голубева. Срок небольшой,
но он за это время уже успел показать, что его планы и обещания подкрепляются
конкретными делами и целенаправленно реализуются. Поэтому есть все основания
полагать, что 1 июня 2011г. станет «поворотной точкой» в решении проблем сохранения
и восстановления культурно-исторического наследия Ростова-на-Дону.

  

Особенно радует то, что решение этих проблем губернатор начал с «Парамоновских
складов» ,
ценнейшего памятника Ростова, на котором и администрация города и областное
министерство культуры «давно поставили крест» и усиленно последние годы
продвигали идею о неизбежности сноса этого памятника «за ветхостью». Губернатор
«поставил точку» в решении этого вопроса: памятник должен быть сохранён и
отреставрирован. И «двигаться в этом вопросе надо активно». 
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